

山中だより

山中 してもらおう
キャッチ させられる人から
フレーズ する人へ

枚方市立山田中学校 学校通信 第13号

発行 令和元年9月24日 校長 交久瀬 善浩

◆◆2年生、校外学習に行きました◆◆

9月13日（金）、2年生は穂谷の野外活動センターに校外学習に行きました。朝からの雨は中学校を出発する頃にはほぼあがっていましたが、同じ枚方市内とはいえ、山沿いのためか穂谷の野外活動センターでは午前中雨が続いたために、バスを降りて活動センターまでのえびこ坂は傘をさしての移動となり大変でした。さらには午前中のレクリエーションは体育館でのレクリエーションに変更せざるを得ませんでした。しかし、体育館での借人競争はとて盛り上がりみんな楽しむことが出来ました。

午前中のレクリエーションのあと、昼食は野外炊飯場でカレーを作りました。薪に火がつきにくくて難儀をした班もあったようですが、班全員の協力だけでなく他の班の人が手伝ってくれたり、班を越えた協力体制もあって、とても良かったようです。カレーの仕上がりの程度は分かりませんが、感想を読んでいると、最高においしかったと書いている人が多かったので、良い出来だったのだと思います。

昼からは雨も完全にあがって、午後のレクリエーションはグラウンドで実施することが出来ました。ドッジボールをしましたが、これまたとても盛り上がり、全員が楽しめました。

今回は引率に行くことが出来なかったのですが、直接に2年生の皆さんの活動を見ることは出来ませんが、2年生の先生方の話や学級通信・学年通信の皆さんの感想などを読んでいると、「みんなで協力できた」「手伝ってくれた」「役目をしっかり果たした」「楽しかった」等々書いてあるものが多かったです。一人ひとりが意識して主体的に取り組むだけでなく、学年全員で力を合わせ助け合って取り組めたようで、2年生のみなさんは素晴らしい校外学習を自分たちの手で作り上げることに成功し、「してもらおう させられる人から する人へ」を一人ひとりが実践できたのだと思います。

(学校集合・出発)

(到着・入所式)



(午前中のレクリエーション：体育館にて借人競争)



裏面に続く

(野外炊飯：カレー作り)



(午後のレクリエーション：グラウンドにてドッジボール)



(退所式、学校帰着)



◆◆1年生は音楽鑑賞会に行きました◆◆

9月5日(木)の午後、1年生は音楽鑑賞会に行きました。市民ホールが使えないために、今年度は関西外大の谷本記念ホールにて、大阪フィルハーモニー管弦楽団の演奏で行われたものを鑑賞しました。暑いなか徒歩での往復でしたのでかなりきつかったです。1年生のみなさんは、往復の道での歩き方、ホール内での行動や姿勢ともに大変良かったです。難しいことですが、CDではなくホールでの生演奏、その違いに何かを感じてくれていれば良いのですが…。



◆◆文化祭の取組大詰めです!!◆◆

27日(金)まであと3日、いよいよ大詰めになりました。各クラス、出来はどうでしょうか?3年生のみなさん、出来はどうでしょうか?特に3年生は劇ですので、準備が大変だと思います。3年生は最後の中学校での文化祭です。悔いが残らぬよう、残った時間精一杯、自分が主体となって取り組んでください。1・2年生のみなさんも、それぞれの学年での(今のクラスでの)文化祭は1度きりです。最後の仕上げ、本気で頑張りましょう!!